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                                              Verbale n. 73/2017 

 
L’anno 2017 il giorno 04 del mese di Dicembre si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede sita in via Bonanno 51, giusta Convocazione del Presidente prot. n. 173 

del 28.11.2017. 

  
Alle ore 10.30 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario a chiamare l’appello; oltre al 

Presidente risulta presente anche la Consigliera Sabrina Figuccia; non essendo raggiunto il numero 

legale si rinvia l’appello di un’ora. Alle ore 11.30 il Presidente Arcoleo invita il Segretario a 

chiamare l’appello; oltre al Presidente risultano presenti i Consiglieri Sabrina Figuccia, Giuseppina 

Russa e Marcello Susinno.  

Pertanto, essendo raggiunto il numero legale in seconda convocazione, il Presidente dichiara aperta 

la seduta assistito dal Segretario Avv. Liliana Volo.  

Il Consigliere Susinno chiede al Presidente di prendere la parola e lo sollecita a valutare, insieme 

alla Commissione tutta, l’eventualità di integrare con un ulteriore emendamento, una proposta di 

delibera già esitata; in specie si tratta della proposta 

 

 “APPROVAZIONE REGOLAMENTO PER LA RATEIZZAZIONE DEGLI AVVISI DI 

ACCERTAMENTO DEI TRIBUTI COMUNALI”  

 (AREG 1013604/2017) - parere richiesto il  16.10.2017 

 

Il Presidente acconsente e pone in trattazione il suddetto tema all’O.d.G. 

 Alle ore 11.50 arriva anche il Consigliere Claudio Volante. 

Il Consigliere Susinno fa presente che in merito alla questione relativa alla soppressione della 

polizza fideiussoria occorre intervenire anche sul comma 4 dell’art. 2; infatti, a parere del 

medesimo, non avrebbe alcun significato tenere tale comma una volta soppressa la questione 

relativa alla polizza, pertanto, si tratterebbe di un mero emendamento tecnico. 

In accoglimento alla proposta del Consigliere Susinno la Commissione predispone l’emendamento.  

Il Presidente mette ai voti il suddetto. 

Lo stesso viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente alle ore 12:30, dichiara chiusa la seduta rinviando alla seduta utile  successiva la lettura  

approvazione e sottoscrizione  del presente verbale. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

Liliana Volo                                                                  Rosario Arcoleo 


